

地区スローガン：「ロータリーを楽しみながら 世界で良いことをしよう」

クラブ方針：～我々の生業は社会に奉仕する。～「世界平和をなすためにベストを尽くそう」

## 国際ロータリー第2790地区 第3グループ 千葉西ロータリークラブ Rotary Club of Chiba-West WEEKLY COMMUNICATION

創立 1976年1月20日 承認 1976年2月25日  
会長 花嶋 実 幹事 川城 孝夫  
例会場 千葉スカイウィンドウズ 東天紅 センシティブタワー23階  
TEL 043-238-5555  
例会日 毎週火曜日 12:30～  
事務局 千葉市中央区新田町12-1 トーシン千葉ビル7階  
TEL 043-245-3202 FAX 043-245-7522  
E-mail : chibawestrc@wrpc.co.jp  
URL : <https://www.chibawest-rc.net/>

### ■ 千葉西ロータリークラブ会長挨拶 / 花嶋 実 会長

本日、来葉された第3510地区高雄北区ロータリークラブ会長張 明山様、第3661地区釜山鎮ロータリークラブ会長李 宗大様をはじめとする両クラブの会員の皆様、御夫人、ご子息、事務局様におかれましては、千葉西ロータリークラブにお越しいただき歓迎いたします。

高雄北区ロータリークラブ様とは1976年11月10日に、釜山鎮ロータリークラブ様とは1988年2月25日に姉妹クラブとして締結いただき今日に至っておりますことに、深甚なる感謝を申し上げます。

世界的なコロナ感染による影響により4年間の交流がテレワークしかできなく、本日、実施できることは感慨深いものであります。両国の国際関係委員会におかれましてはそのご努力に敬意を表します。

書画交流事業につきましても千葉市の検見川小学校におきまして実施させていただくことができ、青木校長先生をはじめとする、諸先生のおかげと感謝申し上げますところであり、ありがとうございました。

WCS事業におきまして当方のお願いを受け入れていただき「ロータリー希望の風奨学金」へ多額の寄付を頂戴し3か国共同で実施させていただきました。皆様にお礼を申し上げたいとのことで宇佐見会長様ご本人が来会くださいました。本当にありがとうございます。

千葉西ロータリークラブは後3年で創立50周年を迎えます。順番でいきますと2026年には、また千葉西ロータリークラブに来会いただくことを予定しております。その際には是非とも盛大にお祝の宴を開催いたしたくよろしくお願いたします。

今後におかれましても、引き続き共同事業の継続をさせていただくことを願い申し上げます。両国ロータリークラブのご発展、会員のみなさまのご健勝をお祈りし、簡単ではありますが私からのご挨拶とさせていただきます。



### ■ 高雄市北区ロータリークラブ会長挨拶 / 張 明山 会長

皆さまこんばんは!

今夜、三か国の姉妹クラブと友好クラブが集まり、このような盛大な合同例会に参加できることを大変うれしく思い、高雄北区ロータリークラブを代表して心からの敬意を表したいと思っております。皆さまと久しぶりに会えてとても嬉しいです。

3クラブ間の友情は、新型コロナウイルス感染症の流行によって悪影響を受けることはありません。逆に言えることは、私たち3クラブは4年間お互いに会っていませんが、今日私たちが会ったときには、メンバーの誰もが等しく熱狂的に喜びあいました。さらには、小学児童の書画交流事業と共同社会奉仕事業はお互いの奉仕の心を高めてくれました。この精神は永遠に継承されます。

最後に、今夜の合同例会が新たな友情を育み、未来に継承されることを願っています。

今夜の会議に出席している関係する皆様が健康で、平和とご多幸を祈念申し上げ、素晴らしい栄光を手にすることができることを願っています。

皆さま、誠にありがとうございました!



### ■ 釜山鎮ロータリークラブ会長挨拶 / 李 宗大 会長

いつも三か国のクラブ発展のため、努力している高雄北区ロータリークラブと千葉西ロータリークラブ皆様いつもお世話になっております。新型コロナウイルスの現象で、一緒に活動できないことに悲しく思っており、いつも三か国の再開をお待ちしておりました。やっと3年ぶりにお会いすることにとっても感激し、釜山鎮ロータリークラブの全会員の代わりにお挨拶致します。皆様との絆を通じて、三か国の民間使節の役割をすることに自負し、一緒に使命を尽くしてくださった高雄北区ロータリークラブと千葉西ロータリークラブ皆様もう一度心から感謝いたします。今のように三か国の友情を大切にお持ち、これからもっと活発な奉仕活動を通し、社会が益々発展することに努力致します。今日は少し大変で困難があるとしても、明日の栄光を考えながら奉仕精神は着実に続けられるように頑張ります。

その奉仕を支える高雄北区ロータリークラブ、千葉西ロータリークラブ、釜山鎮ロータリークラブの活躍を期待し、三か国のクラブ会長以下会員の皆様今後の発展と繁栄をご祈念申し上げます。



### ■ 花輪ロータリークラブ会長挨拶 / 柳館清典 会長

本日は、千葉西 RC 様の御計らいによりまして、台湾 高雄北区 RC、韓国 釜山鎮 RC、千葉西 RC 合同会議、そしてこのウエルカムパーティーにお招きいただき心より感謝を申し上げます。また、高雄北区、釜山鎮両クラブの皆様におかれましては、ようこそ日本へお越しくださいました。明日は、観光行事も行われるとお聞きいたしております。ぜひこの日本の良さを堪能いただきたいと思います。

さて本日は高雄北区、釜山鎮、千葉西の3クラブ合同会議にて合同奉仕活動として、東日本大震災遺児への奨学金寄付を協力して行われるとお聞きいたしました。2011年の震災より来月で12年、親を亡くした、子供たちの将来への支援は大変貴重であり、また被災地の未来への希望と復興の活力となります。ロータリーの理念である「超我の奉仕」による皆様方の行動に深く感銘を受け、そして、被災地と同じ東北地方の者として感謝に堪えません、心より御礼申し上げます。

私共、花輪 RC は、一昨年の2021年、創立60周年を迎えました。本来であれば、これまでの感謝と未来を語る機会として記念式典、祝賀会を催すところではございましたが、この新型コロナウイルス感染症により残念ながら叶わず、周年行事は、会員のみでの開催とし、これまでの長きにわたる活動を振り返り、そしてまた将来のクラブについて語らう機会といたしました。歴史を顧みますと、ご臨席の高雄北区、釜山鎮、千葉西 RC との交流は、1989年国際大会、韓国ソウルにおいて4クラブ合同会議を開催するなど、これまでの交流は、地区の枠を越え、国境を越えるものとなり当クラブの大変貴重な経験となっております。このような繋がりを取り組んでこられたそれぞれの先達に心より敬意を表するところであります。

結びに、本会のご盛會を祝し、そして、このように4クラブが一堂に集い交流できることに心より感謝申し上げ挨拶とさせていただきます。



### ■ 千葉市立検見川小学校 校長 青木雅之 様

第 43 回台湾・韓国・日本による 3か国書画交流事業に参加させていただきましたことに対し、心より感謝申し上げます。各国の書画を鑑賞することは、子供たちにとって良い刺激となることは言うまでもありません。また、国際交流によって、互いの文化を知ることができたり、将来の職業や進路を考えたりする上でもとても貴重な体験となります。

この2年間は、新型コロナウイルス感染症の発表により、皆様にご来校いただくことはできず、書画交換のみとなってしまいました。今年こそはお会いできることを楽しみにしていましたが、収束に至らず、昨年同様に書画交換のみとなってしまい、とても残念に思っております。来年こそは、皆様にお越しただけのを楽しみにしております。

千葉市立検見川小学校は、1873年(明治6年)に開校し、明治、大正、昭和、平成、令和とその歴史を積み重ね、千葉市でも有数の伝統校です。昨年度は、創立150周年を迎え、保護者の皆様や地域の皆様のご協力をいただき、記念式典を挙行了しました。現在の児童数は、785名で、学級数は通常学級が24学級、特別支援学級が2学級、ことばの通級指導教室が6学級です。また教職員数は、50名と千葉市でも大規模校に分類されます。

結びに、2023年が皆様にとって、すばらしい年となりますよう心よりお祈り申し上げます。そして、書画交流事業が、これからも末永く続くことを願ひまして、挨拶とさせていただきます。



### ■ ロータリー東日本大震災青少年支援連絡協議会会長挨拶 / 宇佐見透 会長

国際ロータリー第3510地区台湾 高雄北区 RC 張 明山様 他、台湾高雄北区 RC の皆様、また3661地区 李 宗大様他 韓国釜山鎮 RC の皆様、そして私達2790地区 花嶋 実会長他千葉西 RC の皆様、こんにちは。わたしは宇佐見透と申します。2014-15年度に台湾の黄其光(ゲイリー C. K. ホアン)氏のもとガバナーを務めさせて頂きました。昨年よりオールジャパンで展開している、「ロータリー希望の風」活動の連絡協議会会長を拝命しております。本日は、このような記念式典にお招き頂き、ご支援いただける事に改めて御礼申し上げます。

簡単にこの活動についてお話しさせていただきます。11年前になります。2011年3月11日午後2時46分です。三陸沖にマグニチュード9.0の巨大地震が、続いて岩手県沖にマグニチュード7.4、更に茨城県沖にマグニチュード7.7という3つの巨大地震に襲われ、それに伴い東日本地域が巨大津波に襲われました。

私達ロータリアンは、何をすべきかを考え、最も有効な支援策を話し合い、模索しました。それはこの困難で悲惨な状況に耐え忍び、そして明るい未来に向かって歩む、次世代の若者を育成することが大切だと結論でした。両親は無論のこと、片親を亡くし、生活に困窮し、勉学、進学に困窮している若者を支援する「奨学金制度の設立」こそロータリーらしい支援と決しました。2011年に新たな生命を得た0歳児が、義務教育を終え、大学を始め専門課程を終える22歳まで学費として毎月5万円、年間60万円の学費をサポートし、返還を求めない制度としました。

この奨学金制度によって、昨年まで延べ1,866名の学生を支援し支援額は11億2,000万円を超え現在は133名が悲しみ乗り越え頑張っています。連絡協議会本部には毎年、多くの学生から感謝の言葉が寄せられていますが、震災から丸10年を経過したことで、人々の関心は徐々に薄らぎ、残余奨学金に繋がりが見えてきています。私達は改めて、このような状況を再確認し、2011年に新たな命を得た子供達が立派な成人に成長し、美しかった故郷を作ってくれるよう支援し続けたいと思っています。

あと10年です。2033年には豊かで美しい故郷が蘇っていることを願ってやみません。このたび多大な支援金を贈呈下さった、国際ロータリー第3510地区台湾高雄北区 RC を代表して 張 明山 会長、同じく国際ロータリー第3661地区韓国釜山鎮 RC を代表して 李 宗大 会長、国際ロータリー第2790地区千葉西 RC 花嶋 実 会長、に感謝状を贈呈申し上げます。本日はありがとうございました。それでは卓話を終わらせて頂くと共に最後にこの度の国際奉仕計画をサポート下さった海賢 勘一様に感謝と御礼を申し上げます。



■ 四つのテスト / ロータリー東日本大震災青少年育成連絡協議会 RID2790 地区代表 高橋潤一 会員

「言行はこれに照らしてから」  
真実かどうか  
みんなに公平か  
好意と友情を深めるか  
みんなの為になるかどうか



■ お客様

- 青木 雅之 様 (千葉市立検見川小学校長)
- 青木 美奈 様 (千葉市立検見川小学校長夫人)
- 中城 杏奈 様 (千葉市立検見川小学校教諭)
- 宇佐見 透 様 (ロータリー東日本大震災青少年支援連絡協議会長)
- 高橋 潤一 様 (ロータリー東日本大震災青少年育成連絡協議会 RID2790 地区代表)

■ 幹事報告

・なし

■ 委員会報告

・なし



高崎市北区ロータリークラブ・釜山鎮ロータリークラブ・花輪ロータリークラブ・千葉西ロータリークラブ









ニコニコBOX

- ・ 高雄市北区 RC
- ・ 釜山鎮 RC
- ・ 李嗣毅 様 (千葉北 RC)
- ・ 花嶋…久しぶりの姉妹合同例会、両国の皆さま、ありがとうございました。
- ・ 川島…高雄市北区 RC、韓国釜山鎮 RC の皆さま、お会い出来てとても嬉しいです。
- ・ 藤崎…高雄市北区 RC、韓国釜山鎮 RC の皆さま次回は釜山でお会いしましょう。  
国際奉仕委員会・親睦活動委員会の皆さま、お疲れさまでした。
- ・ 花光…姉妹クラブ締結更新を祝して。
- ・ 野口アキ子…台湾高雄市北区 RC、韓国釜山鎮 RC、花輪 RC の皆様「Welcome」千葉西 RC
- ・ 川城…高雄市北区 RC、釜山鎮 RC、ゲストの皆さま 再会を祝して!
- ・ 長坂…みなさまとのご縁を祝して
- ・ 桜井…親睦旅行にご参加頂きありがとうございました。



ちばSDGs

ちばSDGs/パートナー 111号

2月プログラム

- ・ 7日 クラブフォーラム 国際奉仕委員会主催
- ・ ~~14日~~ ⇒ 9日(木) 姉妹三クラブ合同例会 東天紅 18:00 点鐘
- ・ ~~21日~~ ⇒ 17日(金) 第3・4合同インターシティーミーティング 京成ホテルミラマーレ
- ・ 28日 ゲストスピーカー 千葉市立検見川小学校 校長 青木雅之 氏

3月プログラム

- ・ 7日 公益信託千葉西ロータリークラブ青少年育英基金
- ・ 14日 新入会員卓話 足立啓輔会員 上田裕美会員
- ・ ~~21日~~ 休会 (定款により)
- ・ 28日 職業奉仕委員会「職業奉仕について」

千葉西ロータリークラブ	総数	出席	前々回の修正	メンバー	本日の出席率	ニコニコBOX	本日の合計	次週プログラム
	44名	33名		0名	84.61%		199,000円	
	対象者	欠席		欠席	前々回の出席率		本年度累計	
	39名	6名	4名	90.47%	942,000円			

~~2月14日(火)~~ ⇒ 2月9日(木)

姉妹クラブ合同例会へ振替

~~2月21日(火)~~ ⇒ 2月17日(金)

第3・第4グループ合同IM

13:30点鐘 京成ホテルミラマーレ

クラブ広報・ロータリー情報委員会 【委員長】花光和久【副委員長】島田 悠【委員】真野匡章 \*荘司芳樹 \*高橋健一郎